

2020年11月21日

チーム代表者 様  
6年生の皆さま  
6年生の保護者 様

長野県小学生バレーボール連盟  
会長 藤井 平一  
(公印省略)

### あすなろ地域交流大会について

新型コロナウイルス新規感染者は、いったん落ち着きを見せていましたが、11月に入り感染者が増え、11月5日に1日の感染者が全国で1,000人を超え、11月18日には2,000人を超えました。

長野県においても連日新規感染者が確認され、11月17日からは1日の感染者が20人を超えが続き、18日に過去最多の30人が確認されました。

新型コロナウイルス感染が拡大している中、参加しない地域もあり、あえてリスクを冒してまで大会を開催することはないという結論になり、断腸の思いで「第25回あすなろ地域交流大会」を中止といたします。

あすなろ地域交流大会を楽しみにしていた6年生、合同練習に尽力いただいた指導者の皆さま、陰から支えていただいた保護者の皆さまには、誠に申し訳なく思います。

今後、大会ができる日は必ず来ます。それまでは練習、勉強に頑張っていたきたいと思います。

問合せ

長野県小学生バレーボール連盟

理事長 西澤悦郎

090-1551-3191